

[Inicio](#) > [Ceuta](#) > [Política](#) > El Gobierno andaluz califica de "histórica" la aprobación del convenio con Ceuta

El Gobierno andaluz califica de "histórica" la aprobación del convenio con Ceuta

Escrito por Luis Manuel Aznar

MIÉRCOLES, 10 DE DICIEMBRE DE 2008



La Ciudad Autónoma de Ceuta ha sido la protagonista del Consejo de Gobierno realizado por el ejecutivo andaluz en la mañana de ayer, bajo la Presidencia de Manuel Chaves.

Tal y como estaba previsto han aprobado el convenio de colaboración entre las dos autonomías y autorizan al vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, a la firma del citado acuerdo para

sentar las bases de la colaboración entre ambas instituciones.

De esta manera, se han cumplido los plazos que anunciaron tanto el presidente Vivas como el presidente Chaves durante la visita que el mandatario andaluz realizó a nuestra ciudad a principios del mes de septiembre, con motivo del Día de Ceuta.

En la referencia ofrecida por la Oficina del Portavoz de la Junta de Andalucía se señala que "este acuerdo define el protocolo marco suscrito el pasado tres de septiembre por el presidente de la Junta, Manuel Chaves, y el presidente de la Ciudad Autónoma de Ceuta, Juan Vivas. Asimismo, desarrolla lo establecido en el artículo 228 del Estatuto de Autonomía en el sentido de intensificar la cooperación y asistencia de Andalucía con la ciudad autónoma".

El convenio tendrá una vigencia de dos años y abarca un amplio abanico de materias de interés común, especialmente en los ámbitos económico, turístico, educativo, universitario, cultural y medio ambiental.

En la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno andaluz, el vicepresidente primero y consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, manifestó que "se trata de un convenio histórico", fruto del trabajo conjunto entre la Junta de Andalucía y el Gobierno de Ceuta.

La mano derecha de Chaves fue aún más lejos al definir esta colaboración como "posible y necesaria" que se materializará en sesenta actuaciones en dieciocho ámbitos distintos, "lo que conllevará la participación de todas las consejerías andaluzas".

Seguramente, cuando la semana que viene visite nuestra ciudad para proceder a la firma del citado convenio ahondará aún más en las distintas explicaciones sobre los distintos puntos.

Chaves y Vivas

Debe tenerse en cuenta que el salto es cualitativo después de tantos años buscando la forma de entendimiento entre las dos autonomías.

Y ese salto cualitativo ha sido gracias a la inclusión de esta colaboración en uno de los articulados del reformado estatuto de autonomía de Andalucía.

Nada más que hay que recordar las palabras del presidente Vivas, tras la firma del protocolo con el presidente Chaves, al asegurar que lo que antes era una opción ahora es un mandato para la Junta de Andalucía.

Y es que en el denominado Estatuto de Antequera, que ha estado en vigor hasta febrero del pasado año, se presentaban las relaciones andaluzas con las ciudades de Ceuta y Melilla como "se podrán firmar acuerdos de colaboración...".

Vivas incluso fue más lejos al reconocer que los políticos andaluces han dado con este cambio una muestra de solidaridad hacia Ceuta.

Pero no quiso que fuera un convenio en una sola dirección, sino también que Ceuta se prestaba para ofrecer el apoyo que necesitara Andalucía en cualquier momento y puso como ejemplo la proyección de los intereses andaluces en relación con Marruecos.

Y lo mismo pasó con las afirmaciones que hizo ese día el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves.

Explicó que los ciudadanos le exigen a los poderes públicos una respuesta rápida y eficaz, de ahí el compromiso que para final de año, como así ha sido, estuviera todo concretado.

Asimismo, negó las posibles acusaciones de quienes habían hablado de "paternalismo" o "tutela" de la autonomía andaluza hacia la ceutí si se comparaba el tamaño de una y otra. Sobre este aspecto dejó muy claro que eran de "igualdad y reciprocidad".

Comisión

En concreto, una vez que esté en vigor el convenio entre las dos autonomías, cada equipo de gobierno nombrará a tres miembros para que forman parte de una comisión paritaria que evalúe cada cierto tiempo el funcionamiento del mismo.

Parece ser que la primera evaluación será a mediados de junio, cuando se hayan cumplido los primeros seis meses de funcionamiento.

En otro orden de cosas, afirman que el vicepresidente y consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, afirmó que la intención de la Junta de Andalucía es que se firme otro convenio de las mismas características con la Ciudad Autónoma de Melilla.

Incluso, hay que recordar que el presidente ceutí se ofreció a informar a su homónimo Juan José Imbroda de todos los aspectos relacionados con el convenio ceutí para que les sirviera de referencia en sus negociaciones con la propia Junta de Andalucía.

Últimas Noticias

Más Visitado

[Condenado un hombre a 4 meses de prisión por un delito vial](#)

[El fiscal pide diez meses de prisión por un delito de maltrato](#)

[El coro de San José presentará una mezcla de tradición y flamenco](#)

[La UNED y la UGR, inmersas estos días en distintos procesos electorales](#)

[Babuchas a la puerta de la mezquita](#)

Últimos Comentarios

FARO TV

03-12-2008



02-12-2008



ANTERIORES

[03-12-2008](#)

[02-12-2008](#)

[01-12-2008](#)

[28-11-2008](#)

[27-11-2008](#)

Numerosos acuerdos

Los acuerdos aceptados por la Junta e incluídos en los convenios se circunscriben en la participación en la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía para la formación de policías locales y bomberos. Igualmente, dos convenios en materia de Protección Civil y formación para el personal al servicio de la Ciudad Autónoma.

En materia de Economía y Empleo otros dos convenios para la formación de alumnos ceutíes en el Consorcio Ciomijas y con Forja XXI para la implantación de Escuelas Taller y Talleres de Empleo en colaboración con el Ministerio de Defensa y Ministerio de Trabajo e Inmigración.

En el plano de la Mujer ampliar las relaciones con el Instituto Andaluz de la Mujer, al igual que una derivación de víctimas de malos tratos a la red andaluza asistencial.

En el capítulo cultural el estudio de convenios con la Junta sobre actividades expositivas, la participación andaluza en Festivales de Ceuta y la inclusión de nuestra ciudad en los circuitos andaluces de artes escénicas.

Existirá una cooperación con el sistema universitario andaluz, en especial con la Universidad de Granada, Universidad Internacional de Andalucía y con el campus científico-tecnológico de Algeciras.

En el capítulo deportivo nos encontramos con la inclusión de deportistas ceutíes en programas de tecnificación o alto rendimiento, participación en los programas de formación organizados por el Instituto Andaluz de Deportes, facilitar el uso de instalaciones deportivas a deportistas ceutíes de alto nivel que lo soliciten y alojamiento a los deportistas ceutíes en sus desplazamientos a Andalucía.

Ceuta inicia su camino para aprobarlo

Los acuerdos que figuran en estas negociaciones entrarán en vigor el próximo día uno de enero del presente año y su coste económico incluido en los Presupuestos Generales de la Comunidad Autónoma andaluza. Al igual que el ejecutivo ceutí deberá presentar ante el pleno una reforma de su proyecto, ya que deberá incluir también el contenido de estos acuerdos. El mismo presidente de la Ciudad Autónoma, en la memoria del proyecto de presupuestos, reconoce que aún se está pendiente de la cuantificación y que deberán presentar un expediente de modificación del presupuesto.

Por otro lado, el camino que aún queda por andar se concreta, una vez que el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía ha aprobado el convenio, está en la convocatoria de una Comisión Informativa de Presidencia para este jueves por la mañana, donde los miembros de la misma conozcan el contenido de los citados convenios y puedan discutir sobre el expediente que se presentará a la sesión plenaria de carácter extraordinario.

Ayer por la mañana, alrededor de la una y media de la tarde, se recibió desde la Consejería de Presidencia el texto del convenio que había sido aprobado minutos antes por parte del Consejo de Gobierno andaluz, de manera que se realizara la convocatoria de la Comisión Informativa de Presidencia.

Luego, el martes dieciséis, veinticuatro horas antes de la visita del vicepresidente Zarrías, tendrá lugar un pleno extraordinario para la aprobación de los convenios, esperándose un apoyo unánime por parte de todas las fuerzas políticas del arco parlamentario de la Asamblea.

Y el viaje de Zarrías incluirá además de la propia firma del convenio, una rueda de prensa para una explicación conjunta por parte de ambos gobiernos de los contenidos.

"Es una satisfacción"

Ha llegado a su punto y final la negociación de los convenios con la Junta de Andalucía, que se iniciaron hace un par de meses y que culminaron en su primera parte burocrática con la aprobación de los mismos por parte del Consejo de Gobierno de la Junta que se reunió, a primera hora de la mañana de ayer.

Para el vicepresidente ceutí, Pedro Gordillo, el acto que tuvo lugar en el día de ayer supone la aplicación de artículo 228 del estatuto de autonomía de Andalucía, donde se habla de que la comunidad autónoma andaluza puede establecer convenios de colaboración, cooperación y asesoramiento con las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla.

Estableció que se encuentra bastante satisfechos con el resultado de las negociaciones, donde se han aceptado una gran parte de las propuestas que en dos ocasiones presentó encima de la mesa el ejecutivo de nuestra ciudad.

Para el vicepresidente ceutí estos convenios "abarcan una gran serie de temas que serán muy positivos para el desarrollo de nuestra ciudad en muchos campos como el sanitario, el educativo, el cultural, por citar algunos de ellos".

Además estableció que "poco a poco podemos ir avanzando en esa participación en nuestras relaciones con Andalucía, como autonomía con las que nos unen tantos lazos comunes que, en definitiva, son reconocidos en estos convenios".

Quiso reflejar el gran trato que han recibido los miembros de la Consejería de Presidencia, con él a la cabeza, durante los dos meses largos de negociaciones en las diferentes ocasiones en que se han desplazado a la capital hispalense.

Por último, reflejó que será una gran satisfacción para la Ciudad Autónoma de Ceuta recibir la semana que viene al vicepresidente primero de la Junta de Andalucía y consejero de Presidencia, Gaspar Zarrías, para firmar los acuerdos, los cuales entrarán en vigor el próximo uno de enero" del año que viene.

TEMAS CLAVE

1. Visita de Chaves

1La visita del presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, a nuestra ciudad con motivo de la celebración del Día de Ceuta, el dos de septiembre, sirvió para el anuncio de

Hay muchas personas interesadas en ti
en tu ciudad, conócelas.



LAS REGLAS DEL JUEGO HAN CAMBIADO

De Compras



Convertidor Sony Vcl-dh0774 -10%
Accesorios para fotografía digital.
PVP: 116,99 €



Piso Venta en Barcelona
El portal inmobiliario líder.
PVP: 209.152,00 €



Técnico Comercial Procedimientos Málaga
Cambia de trabajo con Infojobs.
PVP: Consultar



YA.COM

acuerdos puntuales entre la Junta de Andalucía y la Ciudad Autónoma de Ceuta. Tanto el presidente Chaves en su discurso, como el presidente Vivas en el suyo analizaron los puntos de encuentro entre ambas autonomías que se observan cada día en multitud de conceptos.

2. Reforma del Estatuto

A partir de febrero de 2007, con la aprobación en referéndum de la reforma del Estatuto de Autonomía de Andalucía las relaciones previstas entre ambas autonomías cobra más cuerpo, puesto que se establecen además de la colaboración, la cooperación y el apoyo. Incluso, pasa de establecerse en una disposición adicional a un artículo concreto, el 228. Una propuesta que fue acordada entre todas las fuerzas políticas que están representadas en el Parlamento andaluz.

3. Negociaciones

Los dos vicepresidentes de ambos gobiernos son nombrados negociadores por parte de los presidentes. Tanto Gordillo como Gaspar Zarrías se encargan de coordinar todas las actividades de las Consejerías inmersas y se reúnen por primera y única vez en Sevilla a mediados del mes de octubre. A partir de ahí, los contactos se han seguido manteniendo entre el director general de la Consejería de Presidencia, Francisco Martínez Racero y la jefa de gabinete del vicepresidente Zarrías.

4. Firma convenios

Será el próximo miércoles día diecisiete de este mes, cuando el Palacio autonómico se vista de gala para la firma de estos acuerdos entre ambas autonomías. Serán los vicepresidentes y consejeros de Presidencia de ambos ejecutivos, Gaspar Zarrías y Pedro Gordillo, respectivamente, quienes rubricarán en nombres de sus gobiernos estos acuerdos. Todo ello bajo la atenta mirada del presidente Vivas, quien se había marcado como uno de los objetivos de esta legislatura, el cerrar una serie de acuerdos con el Gobierno de Andalucía. Una circunstancia que se ha conseguido desde luego.

[Add as favourites](#) (2) | [Cite este artículo en su sitio](#) | Views: 29

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópico de los mensajes en relevancia con el tema del artículo.
Lenguaje inapropiado será borrado.
Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos.
Asegúrese de *Recargar* la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar 'Enviar', en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:

Comentario:



[MathGuard](#) Pregunta de seguridad, pon la solución de la suma para poder enviar el comentario:

Y25	B	U7M	JCD	<input type="text"/>
R Y	S1C	F J		
K9P	X	B	G7L	
C		T		
DKF				

Powered by AkoComment Tweaked [Special Edition](#) v.1.4.6
AkoComment © Copyright 2004 by Arthur Konze - www.mambportal.com
All right reserved

[< Anterior](#) [Siguiente >](#)

[VOLVER]

TIC

Ver Más Ofertas Aquí



Coche Volvo C30. La mayor oferta de automóviles. **PVP: 30.400,00 €**



Loft Alquiler en Barcelona. El portal inmobiliario líder. **PVP: 900,00 €**

Más productos

[¿Quieres ver tus productos aquí?](#)



Aprende
50 palabras en **1** semana.

PORTADA CEUTA



[Descargar en PDF](#)

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con la ley de la memoria histórica?

- Sí
- No
- En algunos aspectos
- Ns/nc

¿Cree que se están perdiendo los adornos tradicionales del alumbrado navideño?

- Sí, son demasiado modernos
- No, aún se conservan
- Ns/nc

PUBLICIDAD



EMVICESA
EMPRESA MUNICIPAL DE LA CIUDAD DE CEUTA

Nuevo Sistema para aprender Chino con la Profesora Yang Yun
Profesora Yang

PROCESA

Ver Más Ofertas Aquí



Piso Córdoba (14007)
PVP: 129.218,00 €



Piso en Venta Huesca
PVP: 643.000,00 €